

Yang Terhormat Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah (Prof DR Haedar Natsir, Msi)
Yang kami hormati Ketua Pimpinan Pusat 'Aisyiyah (Ibu DR Siti Noorjannah Djohantini, MM Msi)

Beserta seluruh jajaran pimpinan Majelis lembaga PPA (Ketua Majelis Dikti PPA dan PPM (mewakili), Kepala L2DIKTI wilayah V DIY (Prof Aris Junaedi) Ketua PWM /PWA (Bapak DR Ihwa Ahada dan Ibu Widiastuti) Kapolda DIY (mewakili) Ibu Bupati Sleman atau yang mewakili Bapak Kaplores Sleman Bapak camat Gamping dan kapolsek gamping, koramil Bapak Direktur RS PKU Muh Yogya, Gamping dan Bantul Rektor UMY dan UAD atau yang mewakili Ketua PDM/PDA Sleman, Bantul dan kota yogya PCM/PCA gamping Ketua senat beserta anggota senat UNISA Bapak Ibu pengurus BPH UNISA Bapak ibu dosen, tendik dan segenap mhs unisa Segenap Tamu undangan

Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya. Sholawat dan salam semoga tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, sahabatnya, keluarganya, dan orang-orang yang mengikutinya. Semoga kita semua mendapatkan syafaat dari beliau di akhir zaman tidak lupa sholawat dan salam semoga tetap tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya Amiin

Bapak Ibu ysh.

Kami akan menyampaikan laporan tahunan rektor yang merupakan refleksi dari upaya dan pencapaian yang telah dicapai oleh UNISA Yogyakarta selama satu tahun terakhir. Melalui laporan ini, kita dapat mengevaluasi dan mengapresiasi segala upaya yang telah dilakukan dalam mendukung visi dan misi UNISA Yogyakarta. Melalui moment milad ke 32 ini unisa akan terus berkomitmen menempatkan kualitas pendidikan sebagai prioritas

utama, memberikan akses pendidikan yang adil dan inklusif bagi semua lapisan masyarakat, mendorong riset dan inovasi yang berkontribusi pada kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, mendorong pendidikan yang berorientasi pada pembentukan karakter kepemimpinan berkemajuan untuk melahirkan generasi pemimpin yang berintegritas, visioner, dan berkomitmen untuk melayani masyarakat, dan mendorong seluruh civitas unisa untuk aktif terlibat dalam kegiatan advokasi dan pelayanan masyarakat menjadi agen perubahan /motor penggerak yang berdampak positif.

Bapak Ibu ysh

Berdasarkan RIP Saat ini unisa memasuki fase UNISA Berkembang tahap pertama tahun ke dua yang berfokus pada upaya peningkatan peran strategis dan kepemimpinan di tingkat nasional untuk mengembangkan kiprah internasional di tahap berikutnya. Untuk dapat mencapainya, penjabaran dan garis besar strategis yang jelas dan dapat diukur diperlukan untuk menjamin bahwa UNISA Yogyakarta berjalan sesuai dengan tujuan, terutama dalam konteks lingkungan eksternal yang terus berubah dengan cepat dan sulit diprediksi. UNISA Yogyakarta bertekad untuk mengambil langkah strategis untuk mempercepat kinerja institusi dan pencapaian akademik utama. Tujuan strategis ini termasuk meningkatkan pengamalan Al-Islam dan kemuhammadiyah, meningkatkan sumber daya manusia, meningkatkan prestasi mahasiswa, dan meningkatkan kolaborasi nasional dan internasional.

Dalam kurun waktu 7 tahun (sbg Universitas) UNISA Yogyakarta telah terakreditasi APT dengan nilai B, 20 % prodi unggul dan 80% baik sekali. Tahun 2023 ini kami fokus melakukan upaya peningkatan status akreditasi menuju unggul pada program studi. Selain perolehan akreditasi APT dan Prodi, audit eksternal juga dilakukan sejak tahun 2013 UNISA Yogyakarta secara konsisten terus melakukan upaya penjaminan mutu pengelolaan pelayanan pendidikan melalui resertifikasi ISO 9001:2015 dan ISO 21001:2018.

Perpustakaan yang representative, yang secara kelembagaan telah terakreditasi A, dengan pustakawan yang semuanya telah tersertifikasi kompetensi dari Perpustnas RI akan dapat menjamin mutu layanan dan menjalankan peran fungsinya sebagai pustakawan dengan optimal.

Selain layanan perpustakaan untuk memberikan meningkatkan jumlah kunjungan, minat membaca dan memberikan kenyamanan pengunjung, telah dikembangkan Layanan inovasi yang berupa Fun corner, Unisa Corner, Health Corner, 'AMCOR ('Aisyiyah Muhammadiyah Corner), Perpus Bertadarus dan Kids Corner.

UNISA Yogyakarta terus senantiasa mengembangkan dan meningkatkan reputasi pada

tingkat Nasional dan internasional melalui berbagai aktivitas pemeringkatan yang dilakukan oleh lembaga eksternal. Beberapa prestasi Nasional juga telah diraih oleh Biro Humas dan Protokol Universitas Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta sebagai garda depan dalam membangun citra positif perguruan tinggi sekaligus melakukan fungsi komunikasi kepada seluruh stakeholder.

Untuk meningkatkan relevansi lulusan meningkatkan kompetensi lulusan, baik *soft skills* maupun *hard skills*, agar lebih siap dan relevan dengan kebutuhan zaman, dan menyiapkan lulusan sebagai pemimpin masa depan bangsa yang unggul dan berkepribadian unisa telah mengimplemantasika program MBKM. Tahun 2022-2023 telah memperoleh hibah Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM) dengan perolehan dana Rp. 3.199.497.667 pada sembilan program studi. UNISA Yogyakarta memperoleh penghargaan Diktiristek kategori Terbaik implementasi institusional support system MBKM PKKM 2022.

Berbagai bentuk BKP telah dilaksanakan. Terdapat 939 mhs yang mengikuti ekgiatan diluar kampus , selain program magang yang dilaksanakan prodi kesehatan. Artinya apabila ditambahkan dgn prodi kesehatan lebih dari 62%.

Persentase kelulusan firstaker uji kompetensi menjadi indikator utama pada prodi kesehatan. Alhamdulillah Tingkat kelulusan mahasiswa di Fakultas Ilmu Kesehatan pada tahun 2022/2023 untuk Prodi Prodi Fisioterapi mencapai 97,8% dan Prodi Radiologi periode 2022-2023 mencapai 100%.

Bidang penelitian dan PkM dosen

Penelitian dosen sebagai salah satu bagian dari caturdharma PT juga menunjukkan tren peningkatan yang menggembirakan. UNISA Yogyakarta masuk peringkat 1 perolehan dana penelitian kemendikbudristek tahun 2023 se-PTMA untuk klaster utama, peringkat ke 4 perolehan dana pengabdian masyarakat kemendikbudristek tahun 2023 se-PTMA, peringkat 2 PTMA se Indonesia dan peringkat 1 PTS di lingkungan LLDikti Wilayah V yang memperoleh pendanaan hibah penelitian Kemendikbudristek untuk Prodi Vokasi.

Publikasi ilmiah sebagai salah satu cara penyebaran ilmu pengetahuan oleh dosen dilakukan baik di jurnal nasional maupun internasional mengalami peningkatan. Capaian publikasi ilmiah dosen sebanyak 133 publikasi jurnal nasional dan 30 artikel pada jurnal internasional. Untuk meningkatkan capaian publikasi dosen saat ini UNISA Yogyakarta juga memiliki sembilan jurnal ilmiah terakreditasi sinta 3 dan sinta 4.

Tumbuhnya atmosfer yang kondusif yang menghasilkan karya inovatif dan aplikatif sebagai bentuk luaran penelitian/PkM yang dilakukan dosen UNISA Yogyakarta adalah

adanya karya positif yang mendapat pengakuan HKI dan mendapatkan Paten. Capaian luaran penelitian dan PkM yang memperoleh HKI dan paten tahun 2021/2022 adalah 138 HKI dan 3 paten tahun 2022/2023 68 HKI dan 2 Paten dan 1 desain industry (terdaftar). UNISA Yogyakarta melalui LPPM juga telah membentuk sentra HKI dan paten yang memfasilitasi dosen untuk menghargai karya mereka melalui HKI dan Paten.

UNISA Yogyakarta juga mempersembahkan karya utama cerahkan bangsa pada beberapa bidang Kesehatan berupa Korsimu yang sudah memiliki paten, Matras Proning dan kursi bantu eliminasi yang sedang dalam proses paten. Bidang Ekonomi, Sosial dan Humaniora dalam bentuk Filem dokumenter dengan judul kesederhanaan pak AR dalam kenangan yang di tayangkan dalam rangkaian Muktamar Muhammadiyah dan Aisyiyah. Dalam bidang sains dan teknologi berupa AVRAA merupakan inovasi ventilasi dengan sensor polusi udara. Produk Biotools berupa esterofom, sedotan, dan sabun antioksidan yang dapat menangkal radikal bebas dengan ekstrak kulit rambutan.

Bidang SDM

Jabatan fungsional dosen terus kita dorong dan tingkatkan melalui program akselerasi. Tahun 2023 peningkatan jafa ke lektor menunjukkan trend yang menggembirakan. SDM dosen dengan Pendidikan doctor terus kita tingkatkan dan tahun 2023 ini total dosen dengan Pendidikan s3 sebesar 25 orang dan terus kita dorong untuk studi lanjut s3 tahun 2023 ini 39 orang (DN dan LN). Tenaga kependidikan juga terus didorong untuk meningkatkan kompetensi dengan mengikuti sertifikasi kompetensi yang relevan dengan bidang keahlian dan aktivitas pekerjaan.

Capaian bidang kemahasiswaan

Peningkatan mutu dan kepercayaan masyarakat kepada UNISA Yogyakarta berimplikasi terhadap jumlah mahasiswa yang semakin meningkat dari tahun ke tahun. Untuk tahun ajaran yang akan datang (2023-2024) update info pagi ini dari admisi jumlah mhs yang diterima sudah mencapai 74,6 % dari total jumlah kuota (2700) dan yang sudah registrasi 65,2 %. Mahasiswa UNISA Yogyakarta terus menorehkan prestasi baik di tingkat nasional maupun internasional. Ajang kompetisi baik yang berupa minat bakat maupun penalaran dalam bentuk PKM (program kreativitas mhs).

UNISA sebagai salah satu PTA selalu menjalankan peran fungsinya sebagai media dakwah dan kaderisasi. Fungsi tersebut diimplementasikan dalam beberapa kegiatan penguatan keagamaan, kemuhammadiyah dan keaisyiyahan baik kepada mahasiswa maupun pegawai, antara lain untuk mhs berupa Pesantren pemimpin muda berkemajuan (Pespama), Baitul Arqam, kajian kajian dan juga pembinaan IMM, tapaksuci, HW.

Melalui AC dan Pusat Studi Perempuan, Keluarga dan Bencana (PSPKB) unisa senantiasa mendiskusikan isu-isu perempuan sebagai bagian dari komitmen untuk mengawal visi dan misi unisa.

Bidang kerjasama

Untuk mendukung pelaksanaan caturdharma PT dan transfer pengetahuan dan ketrampilan dengan dunia industri, UNISA Yogyakarta selalu melakukan kolaborasi berupa kerjasama dengan berbagai pihak terkait yang relevan dengan kebutuhan.

Pengembangan kelembagaan dan Sarpras

Saat ini kita sedang ikhtiarkan untuk menyiapkan penambahan program studi S3 Kebidanan, S2 Fisioterapi, S2 Keperawatan, dan PS kedokteran Fakultas Kedokteran. Seiring dengan bertambahnya jumlah mahasiswa, keinginan untuk meningkatkan kualitas capaian kompetensi lulusan, kenyamanan, dan suasana kampus yang ramah bagi seluruh civitas. Prasarana yang telah dikembangkan oleh UNISA Yogyakarta selama ini, dengan dukungan penuh dari BPH unisa seperti:

1. fasilitas pembelajaran : laboratorium biomedik
2. sarpras untuk layana kegiatan mhs,
3. Masjid yang sangat representative dan insya allah siap digunakan untuk tahun ajaran baru 2023-2024 sebagai pusat pencerahan umat dan pemberdayaan masyarakat melalui berbagai program/aktivitas, sebagai wahana pendidikan karakter dan implementasi kehidupan Islami bagi seluruh warga kampus. Sebagai bentuk rasa syukur, UNISA Yogyakarta terus menumbuhkan gerakan ta'awun sosial untuk masyarakat luas melalui beasiswa mahasiswa lazismu KL unisa dan melalui berbagai program aktivitasnya sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat.

Penutup

Sebagai penutup, kami mengucapkan terimakasih yang sebesbar besarnya kepada:

1. Seluruh civitas akademika, tenaga kependidikan UNISA Yogyakarta dan penghargaan yang tinggi atas kerja keras, kerjasama dan dedikasinya untuk bersama sama membangun, merawat dan membesarkan UNISA Yogyakarta tercinta.
2. Seluruh mitra kerja UNISA atas kerjasamanya, semoga Kerjasama ini terus bisa terjalin dengan lebih baik lagi di masa yang akan datang.

Sebagai bentuk apresiasi atas kinerja seluruh pegawai UNISA Yogyakarta, Alhamdulillah BPH telah mengupayakan peningkatan kesejahteraan berupa kenaikan gaji terhitung mulai Juni 2023 harus terus disyukuri.

